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【司 会】 石川昇ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 中村仁委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【志田常弘会長挨拶】   

前回の「会長挨拶」で

「バンコクの観光詐欺

師？は大学助教授風！」

というお話しをしていまし

たが、今日はその観光詐

欺師の以後の消息？に

ついて驚愕の「事実を発見」として話しを続けてみま

す。 

私は先日バンコクを旅行した折、現地人ガイドさん

にこの挨拶にあったような内容の話をした上で、その

男のことを聞いてみました。そしてとんでもない事実を

知ることになりました。ちなみに、その現地人ガイドさ

んは中年の女性です。彼女によれば、そのような男は

当時はいたし、今もその仕事をしている現地人はいる。

その仕事は仕事として代々受け継がれているのだと

言うのです。 実はガイドさん自身も今のガイド会社に

勤める前にその仕事に就こうかと思ったが、長時間の

立ち仕事で辛いし、女性としては日焼けも気になるの

でしなかったと言います。 その仕事に就いている人

は、労働条件として、「昼はお昼の弁当も届けてもらえ

るし、その場所まで送り迎えもしてもらえるのですよ」

と、じゅうぶん日焼けしたタイ人の顔で笑いを浮かべ

て話してくれました。 どうやら、その詐欺男から「仕事」

を回してもらおうとする、いくつかの「企業」？が共同

でその男を雇っているらしいのです。 そこで、私はそ

の現地人ガイドさんに「そんな外国人に嘘をついて仕

事をとっているような人を、それを知っているタイの人

たちは非難して罪に問わないのですか？」と言うと、

その現地人ガイドさんは、「誰もとがめません。ここで

はひとつの商売ですから。その国、その国で常識は

変わりますから、ここではそれでいいんですよ」と平然

と笑いながら私を制するように言うのです。 

 まあ私も、毎日こんなに暑くて暑くて、毎日が夏祭り

のような国ですから、大目に見るのが「常識」なのかと

考えることにした次第です。 それにしても、堂々と言

われるとそれ以上は追及できなくなるのは「暑い」とい

うより「熱い」国のせいでしょうか（笑） 

【紹 介】 

◇ビジター 

長岡東ＲＣ：田村和仁さん 

 

【新会員挨拶】 

＜プルデンシャル生命保険㈱：熊倉敏明さん＞ 

◇紹介：北村愼一さん 

 

  

皆様と共に活動できるよう頑張りたいと思います。 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

河端信雄さん  ２４年 

 

 

 

 

 



          

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：中村仁委員＞ 

 

◇会員誕生日 

後藤みきさん、石川昇さん、北村愼一さん、 

那須野幸作さん、能登剛史さん 

 

◇会員の配偶者誕生日 

大宮一真さんご夫人、村山六郎さんご夫人、 

片山政博さんご夫人、市川務さんご夫人、 

熊倉敏明さんご夫人 

 

◇会員の結婚記念日 

保苅玲子さんご夫婦、小川英朗さんご夫婦、 

青木謙一さんご夫婦、志田常弘さんご夫婦、 

保科義則さんご夫婦、井上陽一さんご夫婦 

 

◇創業記念日 

岩田舞子さん：㈲喜精堂印刷 

後藤みきさん：㈱ゴトウ 

近藤彰さん：近藤特許事務所 

小林素子さん：東横 INN 新潟駅前･新潟古町 

 

【報 告】 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：水本孝夫副委員長＞ 

先週発表できませんでしたので二週間分発表します。 

 

◇１１／１分 

井上陽一さん 

１００％バッジ５年。 

村山六郎さん 

野球部が優勝したそうなのでニコニコします。と

ころで会長主催の祝勝会はいつ、どこでしょう

か！ 

中川一広さん 

“庭そうじ 落葉の布団 そっとかけ” 

かえるに落葉をかけてあげるやさしさの句です。 

斎藤稔さん 

市川さんの笑顔に迎えられてうれしくなりニマニ

マします。 

河端信雄さん 

久しぶりの出席です。 

野沢慎吾さん 

今日、卓話よろしくお願いします。 

池田毅さん 

寄る年波には勝てず、毎日“エイエイオ～”の声 

 

掛で生きております。運動の為にごるふだけはし

ておりますが皆様からのお声を掛けて頂ければ

参加をさせて頂きます。ただしそれなりのハンデ

ィーを頂きとうございます。 

 

◇１１／８分 

志田常弘さん 

忙しさにまぎれて季節の移り変わりが目に入って

いませんでした。我が家のイチョウの実が全部

落ちていました。昨日気が付きましたが、まだ木

の上にあるものと思っていました。 

河端信雄さん 

１００％出席バッチ ２４年。 

栗山清さん 

今年も残り少なくなりました。元気で過ごしたいと

思います。 

保科義則さん 

効用を感じないうちに本年が終わるみたいです。 

池田毅さん 

１１／６・７と赤城山へ。紅葉を観賞してまいりまし

た。私の回りには常緑樹が多くてさほど感激は受

けなかったです。調子が悪かったです。 

水本孝夫さん 

日々健康にめぐまれ、仕事が出来ることに感謝し

てニコニコします。 

 

◇ニコニコ月間賞 

小林素子さん、岩田舞子さん 

 

 

【幹事報告】 

＜井上陽一次年度幹事＞ 

 

１１／１７は地区大会です。ロイヤル胎内パークホテ

ルにて、万代シルバーホテル前７：３０出発です。 

 

 

 

 

 

 



          

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７１．１５％ 

２週間前メークアップ後  ９４．１２％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「ロータリー財団月間によせて」 

高橋英樹さん 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週は１１／１５、 

「小児がん拠点病院とアイビス基金」 

県立がんセンター医師：浅見恵子さんです。 


